

Die Abbott World Marathon Majors Rennrollstuhl-Serie

Seit 2016 gehört die Rennrollstuhl-Serie für die Klasse T53/54 zu den Abbott World Marathon Majors.

Die Abbott World Marathon Majors Rennrollstuhl-Serie hat das gleiche Format wie

die Lauf-Serie. Punkte werden entsprechend der Platzierungen bei den Abbott World Marathon Majors-Wettbewerben sowie – in den jeweiligen Jahren – bei den Paralympischen Spielen und den Para-Leichtathletik-Weltmeisterschaften.

Athleten erhalten Punkte wie folgt:

1. Platz – 25 Punkte
2. Platz – 16
3. Platz – 9
4. Platz – 4
5. Platz – 1

Sieger und Siegerin sind jene beiden Athleten, die während der Serien die meisten Punkte sammeln. Allerdings darf jeder Athlet nur maximal Punkte aus fünf Rennen in die Wertung einbringen, sofern in der betreffenden Serie entweder die Weltmeisterschaften oder die Paralympics enthalten sind. Finden während dieser Serie keine Titelkämpfe statt, können nur vier Rennen in die Wertung eingebracht werden. Sollte ein Athlet Punkte aus mehr als vier beziehungsweise fünf Rennen gesammelt haben, werden nur die höchsten vier oder fünf Punktzahlen gewertet. Ein Athlet muss innerhalb einer Serie bei mindestens vier bzw. fünf Rennen teilgenommen haben. Es gibt zusätzliche Punkte für eine kurze Sprint-Wertung, die an einer bestimmten Stelle der Marathonstrecke in jedem Rennen integriert ist.

Abbott World Marathon Majors Wheelchair Series

In 2016 a wheelchair series for T53/54 para-athletes was added to the Abbott World Marathon Majors. It runs alongside the contest for the runners.

The Abbott World Marathon Majors Wheelchair Series follows the same format as the runners' contests with para-athletes accumulating points for their finishing positions at each of the Abbott World Marathon Majors races plus, in appropriate years, marathons at the Para Athletics World Championships and Paralympic Games.

The first wheelchair series ran parallel to Series X, starting at the 2016 Boston Marathon and finishing at this race in 2017

Athletes score points as follows:

- 1st place – 25*
- 2nd place – 16*
- 3rd place – 9*
- 4th place – 4*
- 5th place – 1*

The champions are the male and female athletes who score the most points during the scoring period. Points from a maximum of five races are scored in those Series that include standalone World Championship or Paralympic marathons; or a maximum of four in Series made up of the six AbbottWMM races alone.

An athlete must start in five races over the cycle to be eligible if it includes standalone World Championship or Paralympic marathons, or four races if not. If an athlete earns points in more than the maximum number of scoring events for that Series, the athlete's five (or four) highest finishes are counted. Additional points can be scored in a sprint competition, which covers a designated small section within the marathon race at all events.